令和 2 年12月1日(火)

有限会社東海樹脂加工より 非接触ワンハンドペーパーホルダー katateko(カタテコ)を寄贈していだきました

12月1日、有限会社東海樹脂加工より新型コロナウイルス感染症対策商品として新開発された 非接触ワンハンドペーパーホルダーkatateko(カタテコ)を10台寄贈していただきました。



katateko は「てこ」の原理を利用することでロール紙以外の部分に触らずに片手でカット・交換ができることから、接触部分を抑えて感染リスクを減らすことができます。新型コロナウイルス感染症が広がり始めた3月に開発を初めて8月に完成したこの商品は、初の自社開発ということで特許も出願中とのことです。片手で使用できることから介護の現場や身体障がい者のかたにも使っていただきたいとのことで、来年1月下旬からの商品化を準備しています。

同社の代表取締役である梅本裕希社長は「ふるさとである鳥羽の力になりたいという思いから 寄贈にいたった。新型コロナウイルス対策にも有効なため感染リスクを抑える一助になってほし い」と思い話し、中村市長は「地元を思っていただく気持ちがうれしい。有効に使わせていただ きます」と感謝を述べました。

寄贈していただいた非接触ワンハンドペーパーホルダーkatateko はマリンターミナルや図書館などに設置する予定です。